

# Parallelsprachenprogramm erfolgreich abgeschlossen

Latein oder Französisch? Wenn die Wahl der zweiten Fremdsprache in der Sekundarstufe I ansteht, gibt es auch die Antwort: „Sowohl – als auch“! Denn im Parallelsprachenprogramm nimmt man in beiden Sprachen jeweils an der Hälfte des Unterrichts teil und arbeitet die andere Hälfte selbstständig nach. So lernt man beide Sprachen gleichzeitig und erhält natürlich auch in beiden eine Zeugnisnote.

Sieben Schüler\*innen der Jahrgangsstufe 10 gehören seit vier Jahren zum Parallelsprachenprogramm und schließen es zum Schuljahresende erfolgreich ab. Wir gratulieren ganz herzlich zu dieser tollen Leistung: Leonie Gerasch (10c), Greta Kattenstein (10b), Mareike Betzinger (10a), Noemi Kimmeskamp (10a), Alina Gillich (10a), Elasu Kosan (10b, nicht im Bild) und Milan Wendt (10a, nicht im Bild).

